



## Masuk Pasar Sekaten Kini Gratis

Yulianingsih

Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) yang merupakan pesta rakyat Yogyakarta setiap tahun, pada 2012 ini di-gratiskan. Pengunjung pasar malam yang digelar selama sebulan penuh, tidak akan dipungut biaya sepeserpun.

Meski begitu, Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta menargetkan bisa memperoleh pendapatan hingga Rp 1 miliar dari kegiatan tersebut. "Pendapatan ini dari sewa stan selama Sekaten berlangsung," terang Kepala Dinas Pajak dan Pengelolaan Keuangan (DPDPK) Kota Yogyakarta, Kadri Renggono, belum lama ini.

Ketua PMPS 2012, Aman Yuriadjaya menambahkan, PMPS merupakan pasar rakyat yang digelar untuk memeriahkan ritual budaya Keraton Yogyakarta dalam rangka peringatan kelahiran Nabi Muhammad SAW.

Sekaten tahun ini menyediakan 235 stan pameran. Sebanyak 160 di antaranya disediakan untuk umum, 14 lainnya untuk UMKM di 14 kecamatan secara gratis, dan sisanya untuk instansi pemerintah. Hingga kini, 95 persen stan yang disewakan tersebut sudah laku.

"Untuk stan di Zona A, B, dan C di Alun-Alun Utara Yogyakarta seluruhnya sudah terpesan. Tinggal menyisakan 16 stan di Zona D dan empat stan di Zona E," kata petugas penjualan stan Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2012 Tuparman.

Menurut Tuparman, total penyewa stan di PMPS 2012 tercatat sebanyak 170 orang dan pelayanan penjualan stan PMPS 2012 rencananya akan dilakukan maksimal hingga 21 Desember.

"Penjualan stan paling ramai terjadi

pada hari pertama pembukaan penjualan stan pada 19 November. Setelah itu, jumlah calon penyewa berkurang sedikit demi sedikit," katanya.

Pada penyelenggaraan PMPS 2012, akan ada lima zona stan yang ditawarkan oleh panitia penyelenggara, yaitu Zona A, B, C, D, E dengan dua kategori premium dan reguler.

Stan premium adalah stan yang memiliki posisi strategis karena dekat dengan akses jalan atau dekat dengan lokasi parkir, sedangkan stan reguler adalah stan yang lokasinya kurang strategis.

Pada Zona A akan ada 22 stan yang ditawarkan, Zona B sebanyak 78 stan, Zona C sebanyak 56 stan, Zona D sebanyak 48 stan dan Zona E sebanyak 31 stan.

Setiap penyewa, lanjut dia, dikutip *Antara*, maksimal diperbolehnya menyewa empat modul stan. Tetapi untuk penyewa stan permainan bisa menyewa lebih dari empat modul stan.

Dari seluruh penyewa stan PMPS 2012, sudah ada 39 penyewa yang melunasi sewa di antaranya stan bolang-baling dan stan permainan, sedang sisanya baru membayar tanda jadi saja.

"Setelah melunasi biaya sewa, para penyewa itu akan memperoleh surat untuk mendirikan stan. Tetapi, belum semuanya mengambil surat izin pendirian stan itu," ungkap dia.

Sebelumnya, Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti mengatakan, penjualan stan untuk PMPS 2012 berjalan dengan baik karena antusias masyarakat cukup tinggi.

Pelaksanaan PMPS 2012 yang dimulai pada 21 Desember, lanjut dia, harus tetap mengacu pada tiga aspek yaitu budaya, religi, dan ekonomi. ■ ed : yusuf assidiq

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			
3. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005